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TOP Betreff Vorlage 
7. Regiotram, Sachstand und nächste Schritte 

 
2023/0248 

 

 
 

Frau SRTM Nacken ist erfreut, dass bei zwei möglichen Varianten die Wirtschaft-
lichkeit nachweisbar sei, sodass eine gute Chance für eine der beiden Varianten 
bestehe. Sie selbst spricht sich für die Variante Nr. 5 aus, die eine Anbindung des 
Zentrums von Alsdorf und somit den Übergang zu anderen Schienenverkehrsnet-
zen ermögliche. 
 
Der Ausschuss für Umwelt, Klima und Mobilität nimmt die Mitteilungsvorla-
ge zur Kenntnis. 
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